



Le séjour à Paris des 4ème

publié le 10/04/2013

Ce matin vers 8 heures, les élèves de 4èmes sont allés prendre le petit déjeuner au restaurant Flunch à Orléans.

Arrivés sur Paris, ils ont visité la place de la Concorde, les Invalides et le Tombeau de Napoléon puis sont montés au second étage de la Tour Eiffel.

Ce soir ils sont allés dîner au restaurant universitaire Mabillon.

A l'heure du coucher, les visages sont fatigués...

Demain départ de bonne heure et direction l'Arc de Triomphe.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.